



Cantera de grandes estudiantes

Cinco alumnos del Jovellanos reciben el premio "Aurelio Menéndez" por acabar el Bachillerato con un diez de media

José A. Ordóñez

25·09·21 | 04:01



Los premiados, con profesores del centro y organizadores de los premios, ayer.



El Instituto de Educación Secundaria (IES) Jovellanos acogió ayer el acto de entrega de los premios Aurelio Menéndez a los mejores expedientes de Bachillerato. En total, fueron cinco los alumnos galardonados, todos ellos con una nota media de diez.

Los premiados son Lucía González Cabeza, que ha empezado a cursar el doble grado de Física y Matemáticas; Laura González Pérez, que estudia Biomedicina en Cantabria; Wazgen Mousesyen, que se está formando en Contabilidad y Finanzas, Aridia García Gallego, que ha entrado en Medicina y Sofía Aguilar Menéndez, que también se ha decantado por Medicina. En representación de la familia de Aurelio Menéndez acudió al centro su hijo Gerardo Menéndez García.

El premio fue creado por Aurelio Menéndez, antiguo alumno del Instituto, exministro de Educación gran jurista y profesor, a raíz de la muerte de su esposa, Mercedes García Quintana. Sus objetivos son premiar el esfuerzo, favorecer la excelencia y estimular al alumnado del centro.

Aurelio Menéndez y Mercedes García Quintana estudiaron los dos en el Instituto Jovellanos. En el centro, se conocieron e iniciaron su relación.